

Es Sonora libre de brucelosis bovina

Escrito por comunicado

Martes 19 de Abril de 2016 22:37

-Es el único estado en el país con ese status



Hermosillo, Sonora, abril 19 de 2016.- Con la declaratoria de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación reconociendo a Sonora como estado libre de brucelosis bovina, los productores podrán exportar ganado a Estados Unidos sin necesidad de que haya castración, lo que impactará la economía en la entidad de manera favorable, señaló el titular de SAGARHPA, Julio César Corona Valenzuela.

El funcionario estatal explicó que la declaratoria emitida por las autoridades federales proviene de un trabajo extenso de 25 años en temas sanitarios entre el gobierno y los productores, para lograr el reconocimiento con el que se logrará un ahorro de 100 millones de pesos.

“Después de 25 años de trabajos en los temas sanitarios, el trabajo en coordinación entre los productores, autoridades federales y autoridades estatales, finalmente se logra el reconocimiento a nivel nacional del acuerdo en que se declara a Sonora estado libre de brucelosis bovina a partir de abril 19 de 2016”, informó el titular de SAGARHPA Julio César Corona Valenzuela.

El Sub Secretario de Ganadería de SAGARHPA, Gustavo Camou Louders, comentó que esta certificación coloca a Sonora a la vanguardia en la materia al ser el único estado del país con contar con dicho reconocimiento.

Es Sonora libre de brucelosis bovina

Escrito por comunicado

Martes 19 de Abril de 2016 22:37

“Esto también tiene un impacto en el sector salud, puesto que la brucelosis que aparece en los animales es transmitida a los humanos a través del consumo de los alimentos y en este caso el ganado de Sonora está libre de esta enfermedad”, comentó el sub secretario de ganadería de SAGARHPA Gustavo Camou Louders.

Por su parte, el delegado de SAGARPA en Sonora, Jorge Guzmán Nieves, agregó que al contar con este reconocimiento ahora los productores deben de trabajar de forma conjunta con las autoridades para que el estatus de libre de brucelosis perdure con la finalidad de contar con más beneficios para la entidad en el futuro.

“Haber logrado durante 25 años este estatus nos compromete más, tenemos que ser muy cuidadosos de que este estatus perdure y que podamos en el futuro seguir manteniendo esta condición y como ya se mencionaba en lo económico, social y político traerá beneficios para la entidad”, expresó el delegado de SAGARPA en Sonora Jorge Guzmán Nieves.

Con esta declaración las exportaciones de hembras podrían llegar a niveles de 80 y 100 mil animales por año, lo que dejaría divisas hasta por 85 millones de dólares, además de que el ganado del sur del estado podrá moverse al norte sin ninguna restricción.

Actualmente la producción de hembras en Sonora es de alrededor de 250 mil cabezas así como 250 mil becerros y las exportaciones anualmente son de alrededor de 367 millones de dólares.

El titular de SAGARHPA informó que el 16 de mayo se contará con la visita de autoridades de Estados Unidos para otorgar el reconocimiento de Sonora como estado libre de brucelosis bovina.